



Reise Tipps

Vom Urlaubstraum zum Traumurlaub

Wien, im November 2022, Nr: 29 - Erscheinungsweise: 3x/Jahr, Seite: 14

Druckauflage: 60 000, Darstellung: 100%, Größe: 139cm², easyAPQ: _

Auftr.: 226, Clip: 14947484, SB: Montestyria



Foto: Fred Lindner

Mit dem Bergdorf Montestyria eröffnete im vergangenen September in Mariazell die erste Luxusunterkunft. Die in die Natur eingebettete Anlage mit bester Aussicht auf die majestätische Berglandschaft ist ein perfekter Ausgangspunkt für Erkundungen im reizvollen Mariazellerland. Die sechs luxuriös ausgestatteten Châteaux sind 100 m² groß und bieten Platz für bis zu vier Personen auf drei Etagen. Jedes Châlet verfügt über einen großen Wohn- und Essbereich mit Kamin, zwei geräumige Schlafzimmer mit Bad und einen Wellnessbereich mit finnischer Sauna, eine hochwertig ausgestattete Küche, eine geräumige Terrasse Richtung Sonnenuntergang und einen überdachten Balkon mit Blick auf die berühmte Basilika. Ebenfalls zum Bergdorf gehören zwei 35m² große Junior-Suiten mit Panoramafenstern, einem geräumigen Wohn- und Schlafbereich und Zugang zum beheizten, südseitigen Pool. Selbstverständlich stehen Parkplätze mit E-Autoladestationen zur Verfügung. Für die klimafreundliche Anreise bietet sich die Mariazellerbahn ab St. Pölten an. Bürgeralpe, Ötschergraben und Erlaufsee warten darauf, entdeckt zu werden.

www.montestyria.at

